

Maduro agradece solidaridad internacional hacia proceso constituyente en Venezuela



Caracas, 31 jul (RHC) Tenemos el amor y la admiración de los pueblos que están viendo a Venezuela, afirmó el presidente venezolano, Nicolás Maduro, quien agradeció la solidaridad internacional demostrada con esta nación suramericana.

'Ya la palabra Constituyente comienza a sonar en los pueblos, los barrios, las fábricas de una América Latina que se levanta en una nueva ola de lucha libertaria y popular', subrayó Maduro, después que se conoció que más de ocho millones votaron en las elecciones para elegir a una nueva Asamblea Nacional Constituyente (ANC).

El jefe de Estado venezolano rechazó que el gobierno de Estados Unidos, presidido por Donald Trump, 'insista en inmiscuirse en los asuntos internos de Venezuela', destaca Prensa Latina.

También lamentó que sectores de la ultraderecha opositora 'cooperen con ejes imperiales para atacar la nación, víctima de un bloque financiero que impulsaron durante 2016, junto con la violencia promovida desde abril de este año'.

Maduro resaltó además el compromiso del gobierno bolivariano que encabeza 'por defender el pueblo y continuar un proceso revolucionario enfocado en consolidar un estado de iguales e inclusivo'.

'Juro -agregó Maduro- por el amor infinito al legado del comandante Hugo Chávez que, con el ejemplo heroico que han dado el pueblo hoy con más de ocho millones de votos, voy a dedicar toda mi vida a un renacer profundo de la justicia, igualdad, para que esta Revolución levante cabeza'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136888-maduro-agradece-solidaridad-internacional-hacia-proceso-constituyente-en-venezuela>



Radio Habana Cuba